

Jalisco gana oro por equipos en bádminton

** Ciudad de México se llevó la plata y Baja California el bronce //
Boletín 3857



Los atletas de Jalisco vencieron por 3 puntos a 1 a la Ciudad de México, iniciando así su camino al título en dobles mixtos.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
27 de mayo de 2018

Categoría
Comunicado

Chihuahua, Chihuahua a 27 de mayo de 2018 (CONADE).- Los jugadores del estado de Jalisco ganaron la medalla de oro del torneo por Equipos del Bádminton en la categoría Sub-19 del Nacional Juvenil 2018, que se desarrolló en las instalaciones del Centro de Convenciones de esta ciudad.



En la final, los atletas de Jalisco vencieron por 3 puntos a 1 a la Ciudad de México, iniciando su camino al título en Dobles mixtos con Luis Montoya y Eyenith Serna venciendo por 21-13 y 21-15 a la dupla de Gerardo Saavedra y Fátima Río.

Reaccionaron los jóvenes de la Ciudad de México empatando a un triunfo por bando la serie final a ganar tres de cinco puntos, en Singles varonil con Jorge Rodríguez sobre Jesús Barajas en tres sets por parciales de 21-15, 22-24 y 21-17.



Ante esto, Jalisco firmó su campeonato tras los triunfos consecutivos de Vanessa Villalobos sobre Paula Lozoya 21-16 y 21-18 en Singles femenino y con Jesús Barajas y Luis Montoya por 21-19 y 21-13 a Jorge

Rodríguez y Gerardo Saavedra en Dobles varonil.



Asimismo, los jaliscienses avanzaron directo a semifinales derrotando 3-0 a Guanajuato igual que la Ciudad de México hizo lo propio con Baja California, mientras que la medalla de bronce fue para Baja California que venció 3 puntos a 1 a contrincantes de Guanajuato.

Este domingo iniciará la modalidad individual con rondas de Singles, Dobles y Mixtos en la categoría Sub-19 ambas ramas y única del Nacional Juvenil 2018.

BÁDMINTON

Torneo por Equipos

Nacional Juvenil

Categoría Sub-19

Oro Jalisco

Plata Ciudad de México

Bronce Baja California

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)